
昨年11月2日「国分寺まつり」で、交流20周年記念盾
の交換を行った国分寺市の星野市長（左）と佐渡市長
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市
で
は
、
活
力
あ
る
地
域
社
会
を
実
現
す

る
た
め
、
市
民
の
皆
さ
ん
が
自
主
的
・
自
発

的
に
行
う
地
域
づ
く
り
事
業
を
支
援
し
ま

す
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平
成
21
年
度
事
業
の
２
次
募
集
を
行
い
ま

す
の
で
、
申
請
を
希
望
す
る
団
体
は
、
市
役

所
企
画
振
興
課
ま
で
お
問
い
合
わ
せ
く
だ
さ

い
。
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等
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地
域
住
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ら
策
定
し
た
計
画
（
地
域

活
性
化
計
画
）
に
基
づ
い
た
事
業
が
対
象

と
な
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ま
す
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◆
補
助
金
額

補
助
金
額
は
、
対
象
経
費
の
７
／
10
以
内

で
補
助
限
度
額
１
０
０
万
円

た
だ
し
、
対
象
経
費
が
30
万
円
未
満
の
事
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は
除
く
。
補
助
事
業
と
し
て
継
続
で
き

る
期
間
は
３
年
以
内
。
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地
域
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性
化
計
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は
、
住
民
の
皆
さ
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が
描
く
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域
全
体
の
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来
像
と
、
そ
の
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現
に
向
け
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動
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針
を
取
り
ま
と
め
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も
の
で
す
。

※
本
補
助
金
以
外
の
助
成
事
業
と
重
複
し
て

交
付
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け
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
。
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募
集
期
間
中
は
、
書
類
の
書
き
方
や
補

助
制
度
に
関
す
る
相
談
を
受
け
付
け
て
い

ま
す
。
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国分寺市（東京都）との
　姉妹都市交流が20周年

姉妹都市提携20周年を迎えて
佐渡市長　髙野　宏一郎

　国分寺市との姉妹都市交流が20周年を迎えました。
　奈良時代の国分寺建立により、それぞれの国に都
から新しい文化や技術がもたらされました。時を経て、
この国分寺がとりもつ縁で、国分寺市と佐渡市との姉
妹都市交流が生まれました。華やかに賑わう国分寺ま
つりや幽玄に包まれる武蔵国分寺薪能等を通じ、市民
相互の交流が深まり、これまで幾多の友好の糸が結ば
れてきました。
　今後、その糸がより一層固い絆に発展していくととも
に、互いの歴史・文化を大切に守り、活かしながら両市
がますます発展し続けていくことを心から願っており
ます。

姉妹都市提携20周年に寄せて
国分寺市長　星野　信夫

　国分寺市は、（旧）真野町との姉妹都市提
携から20周年を迎えました。この間、国分寺ま
つり、薪能、市民相互の訪問など親しいお付き

合いを続け、両市は深い友情を育んできました。昨年の全国
国分寺サミットが成功裏に開催できたことも、交流の強さを物
語るものでした。佐渡市には、豊かな自然と独特の文化芸能
が残されており、温かい人情と歴史を大切にされる風土が
息づいています。
　天平の文化を発信した国分寺の史跡を、ともに有する両
市の交流が、この20周年を契機として、ますます両市民の間
に浸透し、これまで築かれた絆がいっそう太いものとなるこ
とを期待しております。

自主的・自発的な
　　地域づくりを支援します

平成21年度
佐渡おこしチャレンジ事業
2次募集のお知らせ

　平成元年4月14日に旧真野町と国分寺市が姉妹都市盟約書を交わし、
両都市は姉妹都市となりました。佐渡市合併以降は、平成17年2月4日に、
国分寺市との盟約書を改めて交わし、教育・文化・産業など幅広い交流
を続けてきました。


